

## **Sachunterricht**

Im Sachunterricht werden die Kinder angeleitet, sich mit der sozialen, kulturellen, technischen und natürlichen Umwelt auseinanderzusetzen. Ausgangspunkt ist dabei immer die Lebenswelt der Kinder und ihr Vorwissen, um die Kinder direkt abzuholen. Neben der Entdeckung und Verknüpfung von Phänomenen und Problemen der sozialen und physischen Welt werden die SchülerInnen immer auch für einen verantwortlichen Umgang mit Menschen und Dingen sensibilisiert.

Neben inhaltlichen Schwerpunkten sollen auch eine Reihe von Schlüsselqualifikationen erworben werden, wie zum Beispiel das Zusammenarbeiten mit anderen Kindern oder die Entwicklung einer Zeitvorstellung.